



CP402 HIGH FIVE KIDS CAJON

Es ist unbestritten, dass musizieren im frühen Kindesalter sich positiv auf die kindliche Entwicklung auswirkt. Besonders Cajons bieten in diesem Zusammenhang einen einfachen Zugang zu ersten rhythmischen Begegnungen. Mit neuem fetzigen kindgerechtem Design ist die CP402 High Five Kids Cajon ein fröhlicher Hingucker, der Kinder animiert selbst Musik zu machen. Schlagwerk bleibt sich aber treu und baut dieses Cajon mit den gleichen hochwertigen Materialien, die Sie in unseren professionellen Instrumenten finden. Europäisches Birkenholz, Naturfilzfüße, formaldehydfreie Verleimung nach Spielzeugrichtlinie und mit Wasserlack beschichtet. Von unabhängigen Instituten auf Schadstoffe geprüft. Der stabile Korpus und die robuste Schlagfläche wird vollverleimt damit keine Verletzungsgefahr an Schrauben besteht. Grate sind entfernt und alle Kanten und Ecken sind sanft gerundet und fein verschliffen für sorgloses Spiel. Alle Kinder Cajons sind bei uns in Gingen an der Fils handgefertigt für die nächste Generation von Musikern. So können die Eltern sicher sein, ihrem Kind etwas gutes zu tun.

Die Kids Cajon Serie:



CP402 High Five
Kids Cajon



CP400SB
Star Box



CP401
Hip Box



Innenleben Kids Cajon

Details

Schlagfläche:

- Birke mit verschiedenen Designs

Korpus:

- Birke, ca. 24 x 25 x 36cm
- Birke, ca. 30 x 30 x 36cm (HipBox)

Technik:

- X-ONE Snaretechnik mit 20 Spiralen

Features:

- Filzfüße für sicheren Stand
- 2. Seite mit Gummifüßen (HipBox)

Sound:

- ausgewogenes Klangbild aus Bass und Snare

HANDMADE IN GERMANY



CP402 HIGH FIVE KIDS CAJON

It is undisputed that making music in early childhood has a positive effect on child development. In this context, cajons in particular offer easy access to first rhythmic encounters. With its new, trendy kid-friendly design, the CP402 High Five Kids Cajon is a cheerful eye-catcher that encourages children to make music themselves. Schlagwerk remains true to its principles though, and builds this Cajon with the same high-quality materials that you find in our professional instruments. European birch wood, natural felt feet, formaldehyde-free gluing in accordance with the Toy Directive and coated with water-based varnish. Tested for harmful substances by independent institutes. The sturdy body and the durable playing surface are fully glued so that there is no risk of injury from screws. Burrs are removed and all edges and corners are gently rounded and finely sanded for comfortable playing. All kids cajons are handmade in Gingen an der Fils for the next generation of musicians. And for the confidence of the parents to do something good for their child.

Details

Playing surface:

- Birch with several designs

Body:

- Birch, approx. 24 x 25 x 36cm
- Birch, approx.. 30 x 30 x 36cm (HipBox)

Technology:

- X-ONE Snare-Technique with 20 strands

Features:

- Felt-feet for safe stand
- 2nd side with rubber-feet (HipBox)

Sound:

- balanced sound of bass and snare

The Kids Cajon Series:



CP402 High Five

Kids Cajon



CP400SB

Star Box



CP401

Hip Box



Interior Kids Cajon

HANDMADE IN GERMANY